

en palabras de leguleyo. Cuando los oradores hablaron bien y cuando los articulistas escribieron con elocuencia, las cosas ya no pasan adelante; la suma de esfuerzo empleado para llamar la atención de las gentes, ocasionó tanto cansancio á oradores y escritores que sólo les queda tiempo para el descanso y el reposo.

Un periódico advierte, doliéndose también del diluvio de palabras y del mar de papel impreso, que de cada veinte diputados que suben á la tribuna de la Cámara, diez y ocho son abogados. Está estadística pavorosa explica la incoherencia y la impotencia del régimen, y suministra, sobre todo, cabal idea de por qué las reformas nunca llegan á la realidad. Los presupuestos se votan siempre con siete meses de retraso; antes, sin embargo de que todos los habladores del Parlamento hayan agotado sus preciosas fuerzas.

Oradores y periodistas no alcanzaron la convicción de que el mejor discurso es el que no se pronuncia, y la mejor página la que no se escribe.

CRÓNICA GENERAL

BOLETIN RELIGIOSO

SANTO DE HOY

San Calixto p. y mr. y Santa Fortunata vg. y mr.

SANTO DE MANANA

Santa Teresa de Jesús vg. y fra., compatrona de las Españas

CUARENTA HORAS.—Continúan en la Iglesia de las Religiosas Capuchinas.—Se descubre á las 8 de la mañana y á las 4 y tres cuartos de la tarde y se reserva á las 11 y media de la mañana y á las 6 y tres cuartos de la tarde.

Ayer llovió copiosamente desde primera hora de la mañana hasta mediodía. Cayeron chubascos muy abundantes, que en algunos momentos dificultaron el tránsito por nuestras calles. A primera hora de la tarde lució el sol pero al atardecer el horizonte estaba cubierto de nuevo.

Del alto Ampurdán dicen que también ayer llovió mucho con gran satisfacción de la gente del campo.

Las mismas noticias nos comunican de algunas poblaciones de la Selva.

Presumimos que la lluvia fué ayer general y muy benéfica para nuestros campos.

* Según noticias de Madrid, todavía no se ha firmado el nombramiento de gobernador civil de Gerona á favor de don Sixto de la Calle.

* Ha sido dado de alta el enfermo de epidemia sospechoso de la calle de Pou Rodó.

También se ha desvanecido toda sospecha acerca la enfermedad que se creyó padecía el forastero que fué acogido en el lazareto provisional.

En una casa de la calle de Pedret parece que se ha declarado otro caso sospechoso.

* Por disposición del Ministro de Gracia y Justicia, deberán darse todos los domingos conferencias morales en todas las cárceles y penitenciarias del Estado, para educación de los reclusos.

* Han sido autorizados por el Sr. Gobernador civil los presupuestos ordinarios para 1912 de los Ayuntamientos de Maranges, Capsech, San Lorenzo de la Muga, San Feliu de Buxalleu, Serriá y Caldas de Malavella.

* Ayer posesionose de su cargo el agente del cuerpo de Vigilancia con destino en esta capital D. Enrique Feliu.

* Por infracción de las ordenanzas municipales han sido denunciados á la Alcaldía los carreteros José Furtiá y Martín Trull, ambos vecinos de esta ciudad.

* Anteayer fueron expulsados por la policía varios pordioseros transeuntes que sostuvieron un altercado con otros sujetos en la plaza de la Independencia.

* La Congregación Mariana de señoras instalada en el altar de la Sagrada Familia tendrá sus ejercicios mensuales mañana domingo 3.º de mes en esta forma: